

Aprueban \$85 millones para calefacción de Escuela España

PUERTO MONTT. De forma unánime, el Concejo Municipal visó la asignación de estos recursos, lo mismo que \$120 millones para jardín y sala cuna Relmu

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

El Concejo Municipal de Puerto Montt, en su sesión de ayer, aprobó \$85 millones para mejorar la calefacción de la Escuela España, recinto que el año pasado estuvo más de dos semanas sin clases producto de un problema en este sistema.

Al respecto, el concejal José Segura (RN), quien presidió ayer el encuentro del cuerpo colegiado, comentó que con esta aprobación este año no se debería repetir el escenario de 2024.

En la misma línea, el director subrogante del Departamento de Administración de la Educación Superior (Daem), Faustino Villagra, sostuvo que el objetivo es aumentar de 100 a 150 los kilowatts de capacidad de la escuela, para que todo el establecimiento se pueda calefaccionar.

Sin embargo, la autoridad de educación reconoció que estos trabajos, que deberían partir en febrero, no estarán listos en marzo, cuando los estudiantes retornen a clases.

Ante ello, especificó que cuentan con un plan B para que no se registren los mismos problemas del año pasado y que consiste en la habilitación de sus sistema de calefacción eléctrica en las salas, mientras



AGENCIA UNO

EN EL DAEM BUSCAN QUE NO SE REPITAN LOS PROBLEMAS DE 2024 EN CUANTO A CALEFACCIÓN.

150 kilowatts constituye el objetivo que el Daem buscan alcanzar en la Escuela España, para calefaccionar todo ese recinto.

terminan las labores para mejorar la calefacción del recinto.

De esta forma, indica que el objetivo es que los apoderados puedan estar tranquilos, puesto que el objetivo del municipio es que los alumnos partan las clases en las mejores condiciones y con ello no vuelvan a ocurrir los mismos episodios del año pasado, ya sea en

la Escuela España, como en los demás recintos municipales.

UNÁNIME

Por su parte, José Segura, resaltó que los recursos para este fin fuesen aprobados de forma unánime por los 10 concejales.

Pero no fue lo único que se analizó ayer en esta materia, ya que los ediles visaron también \$127 millones para realizar arreglos al jardín infantil y sala cuna Relmu.

En este sentido, Segura recuerda que el alcalde Rodrigo Wainrailgt y el Concejo le solicitaron al director (s) del Daem, Faustino Villagra, que se realice un levantamiento

que permita conocer el estado en que se encuentran los recintos educacionales de la comuna.

Ello, según cuenta, debido a los reclamos que reciben de parte de los apoderados por las condiciones que presentan, sobre todo en cuanto al deterioro de infraestructura que tienen en la actualidad, como vidrios rotos.

Por ello, Faustino Villagra explicó que realizaron un levantamiento del estado de todos los inmuebles que se utilizan para este fin y por ello adelantó que están trabajando en la ejecución de mejoras a estos planteles.

CS